



Les élèves de 3ème et l'univers de Fabcaro

publié le 22/03/2021 - mis à jour le 23/03/2021

En collaboration avec l'association [La Motte des Fées](#), les élèves de 3ème ont réalisé en cours d'arts plastiques un projet en lien avec la bande dessinée culte de Fabcaro : *Et si l'amour c'était aimer ?* Ils ont imaginé et créé différents supports de communication (affiches, logos, jackets de CD,...) en s'appropriant des éléments piochés dans l'univers loufoque et décalé de Fabcaro.

Les productions des élèves font l'objet d'une exposition itinérante et sont visibles en ce moment chez Sac & Goss à Matha. Les réalisations se baladeront ainsi sur le territoire de Matha jusqu'au mois de juin.

N'hésitez pas à aller y faire un tour.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.